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AOS VINTE E UM DIAS DO MÊS DE MAIO DO ANO DE DOIS MIL E DEZENOVE, ÀS 

NOVE HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE 

A OCTOGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA. A 

SESSÃO FOI PRESIDIDA PELA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR E TEVE A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: ALEXANDRE 

JACINTO, APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, CELSO NICÁCIO DA SILVA, CLÁUDIO 

SARNIK, ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS, FABIO ALCEU FERNANDES, FABIO RODRIGO 

PEDROSO, GERMANINHO KRZYZANOWSKI E LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE 

LIMA. AUSÊNCIA JUSTIFICADA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APÓS 

SER CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES, A SENHORA 

PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A 

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. EM SEGUIDA, O VEREADOR 

FABIO PEDROSO FEZ A LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO. O SEGUNDO-

SECRETÁRIO, VEREADOR CELSO NICÁCIO, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA 

SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. NA 

SEQUÊNCIA, A SEGUNDA-VICE-PRESIDENTE, VEREADORA LUCINEIA DE LIMA, 

ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETOS DE LEI Nº 2258/2019 E Nº 

2259/2019, AMBOS DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; PROJETOS DE LEI Nº 

52/2019, Nº 53/2019, Nº 54/2019, Nº 55/2019 E Nº 57/2019, TODOS DE AUTORIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO; INDICAÇÕES Nº 385/2019, Nº 386/2019, Nº 

387/2019, Nº 428/2019, Nº 429/2019, Nº 430/2019 E Nº 431/2019, TODAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO; INDICAÇÕES Nº 388/2019, Nº 418/2019, 

Nº 419/2019, Nº 421/2019 E Nº 427/2019, TODAS DE AUTORIA DA VEREADORA 

AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; INDICAÇÕES Nº 389/2019, Nº 390/2019, 

Nº 391/2019, Nº 392/2019, Nº 393/2019, Nº 394/2019, Nº 395/2019, Nº 396/2019, Nº 

397/2019, Nº 398/2019, Nº 400/2019, Nº 403/2019, Nº 404/2019, Nº 405/2019 E Nº 

425/2019, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; 

INDICAÇÕES Nº 407/2019, Nº 408/2019, Nº 409/2019, Nº 410/2019, Nº 411/2019, Nº 

420/2019 E Nº 426/2019, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR CLAUDIO SARNIK; 

INDICAÇÕES Nº 412/2019, Nº 413/2019, Nº 414/2019, Nº 415/2019, Nº 416/2019 E Nº 

417/2019, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS; 

INDICAÇÕES Nº 422/2019, Nº 423/2019, Nº 424/2019, TODAS DE AUTORIA DA 

VEREADORA LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA;  INDICAÇÕES Nº 432/2019 E Nº 

436/2019, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO; 

INDICAÇÃO Nº 437/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR GERMANINHO 



 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 
ESTADO DO PARANÁ 

EDIFÍCIO VEREADOR PEDRO NOLASCO PIZZATTO 
 

 
 
 

21/05/2019 

 

 

KRZYZANOWSKI; REQUERIMENTO Nº 84/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS ESTEVÃO; REQUERIMENTO Nº 96/2019, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; REQUERIMENTO Nº 97/2019, DE AUTORIA 

DA VEREADORA LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA; REQUERIMENTOS Nº 

98/2019, Nº 99/2019 E Nº 100/2019, TODOS DE AUTORIA DA VEREADORA TATIANA 

ASSUITI NOGUEIRA; REQUERIMENTO Nº 129/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR 

ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS; REQUERIMENTOS Nº 136/2019 E Nº 137/2019, AMBOS 

DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; 

MEMORANDO Nº 24/2019, DO GABINETE DO VEREADOR APARECIDO RAMOS 

ESTEVÃO, SOBRE CRIAÇÃO DE COMISSÃO DE REPRESENTANTES DO LEGISLATIVO 

PARA ACOMPANHAR AS ATIVIDADES DE GESTÃO DO HMA – HOSPITAL MUNICIPAL 

DE ARAUCÁRIA. NA SEQUÊNCIA A SENHORA PRESIDENTE PROCEDEU A VOTAÇÃO 

SOBRE O REGIME DE URGÊNCIA DOS PROJETOS DE LEI SOLICITADOS PELO 

PREFEITO MUNICIPAL. PARA OS PROJETOS DE LEI NºS 2258/2019 E 2259/2019, O 

REGIME DE URGÊNCIA FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. A 

SENHORA PRESIDENTE SOLICITOU A LEITURA DO MEMORANDO Nº 24/2019, DO  

VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, PRESIDENTE DA COMISSÃO DE SAÚDE 

DA CÂMARA MUNICIPAL, QUE SOLICITA A INDICAÇÃO DE VEREADORES PARA 

REPRESENTANTES DO LEGISLATIVO PARA ACOMPANHAR, EM COMISSÃO, AS 

ATIVIDADES DE GESTÃO DO HMA – HOSPITAL MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA PELA 

INVISA – INSTITUTO VIDA E SAÚDE, JUNTO À SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE DE 

ARAUCÁRIA. COLOCADO EM VOTAÇÃO, FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES A CRIAÇÃO DA NOVA COMISSÃO DE REPRESENTANTES, SENDO 

INDICADOS OS VEREADORES FABIO RODRIGO PEDROSO, LUCINEIA DE LIMA E 

APARECIDO RAMOS. COMO COMPLEMENTO DAS ATIVIDADES DA COMISSÃO DE 

REPRESENTANTES, A PRESIDENTE SOLICITOU A INCLUSÃO NA ORDEM DO DIA DOS 

REQUERIMENTOS Nº 136/2019 E Nº 137/2019, AMBOS DE SUA AUTORIA, QUE 

TRATAM DE CRONOGRAMA DE AÇÕES DA REFERIDA COMISSÃO, BEM COMO DE 

INFORMAÇÕES SOBRE A RETAGUARDA HOSPITALAR DE ALTA COMPLEXIDADE. A 

INCLUSÃO DOS REQUERIMENTOS FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. EM SEGUIDA, A VEREADORA LUCINEIA DE LIMA ANUNCIOU AS 

PROVIDÊNCIAS DA MESA. NÃO HAVENDO ORADORES INSCRITOS, NEM ALGO A 

APRESENTAR PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2237/2019, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. SÚMULA: "AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR 
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CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM 

ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA NO VALOR DE R$ 113.000,00 

(CENTO E TREZE MIL REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO". APROVADO 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI N° 2242/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. SÚMULA: 

"AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO 

ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO 

ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 25.000,00 (VINTE E CINCO MIL REAIS), NA FORMA 

EM QUE ESPECIFICA ABAIXO". APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2243/2019, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. SÚMULA: "CRIA O CARGO DE MÉDICO 

GENERALISTA, ALTERANDO A LEI MUNICIPAL N° 1704 DE 11 DE DEZEMBRO DE 2006 

E LEI MUNICIPAL N° 1703 DE 11 DE DEZEMBRO DE 2006, CONFORME ESPECIFICA". 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 16/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO 

ALCEU FERNANDES. SÚMULA: "VEDA QUE OS AGENTES DE TRÂNSITO, QUE 

FISCALIZEM AS VIAS MUNICIPAIS, POSICIONEM-SE DE MANEIRA OCULTA AOS 

CONDUTORES COM A FINALIDADE DE APLICAR SANÇÕES DE TRÂNSITO, 

CONFORME ESPECIFICA". O VEREADOR FABIO ALCEU COMENTOU QUE O PROJETO 

VISA DEIXAR MAIS TRANSPARENTE AS AÇÕES QUE SÃO EXECUTADAS PELO 

DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO, NÃO SENDO, DE FORMA ALGUMA, TENTATIVA DE 

INGERÊNCIA SOBRE A FORMA COMO ELAS SÃO REALIZADAS, E SIM TEM O 

OBJETIVO DE TRAZER MELHOR VISIBILIDADE DAS AÇÕES PERANTE A POPULAÇÃO 

DO MUNICÍPIO, PRINCIPALMENTE EM RELAÇÃO AO USO DOS RADARES MÓVEIS. A 

VEREADORA AMANDA NASSAR COMENTOU SOBRE O QUE INCOMODA A 

POPULAÇÃO, EM RELAÇÃO AOS RADARES MÓVEIS, É O FATO DOS EQUIPAMENTOS 

FICAREM EM PONTOS EM QUE NÃO PODEM SER VISUALIZADOS QUANDO ESTÃO 

EM OPERAÇÃO PELAS EQUIPES DE TRÂNSITO. O PROJETO FOI APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA 

NASSAR, INFORMOU O POSICIONAMENTO DOS PARECERES EXARADOS PARA OS 

PROJETOS EM PRIMEIRA VOTAÇÃO NESTA SESSÃO. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DE EMENDA MODIFICATIVA AO PROJETO DE LEI N° 2249/2019, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

2249/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. SÚMULA: "AUTORIZA O 
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REPASSE DE CONTRIBUIÇÃO ASSOCIATIVA ANUAL A ADETUR - ROTAS DO PINHÃO - 

AGÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO TURÍSTICO DA REGIÃO ROTAS DO PINHÃO - 

CURITIBA E REGIÃO METROPOLITANA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". APROVADO 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM A EMENDA INCORPORADA. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 26/2019, DE AUTORIA DO 

VEREADOR ALEXANDRE JACINTO. SÚMULA: "ESTABELECE O AGENDAMENTO 

TELEFÔNICO DE CONSULTA MÉDICA PARA PACIENTES IDOSOS E/OU PORTADORES 

DE DEFICIÊNCIA, PREVIAMENTE CADASTRADOS NAS UNIDADES DE SAÚDE DO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA". O VEREADOR ALEXANDRE 

JACINTO, AUTOR DO PROJETO, DESTACOU A JUSTIFICATIVA DO PROJETO E PEDIU 

O APOIO DOS DEMAIS VEREADORES PARA SUA APROVAÇÃO. A VEREADORA 

LUCINEIA DE LIMA PARABENIZOU O VEREADOR ALEXANDRE JACINTO PELA 

INICIATIVA DO PROJETO, POIS O MESMO VISA FACILITAR O USO DO SISTEMA DE 

SAÚDE DO MUNICÍPIO POR PACIENTES QUE TEM MAIS DIFICULDADES DE ACESSO 

AOS ATENDIMENTOS. O VEREADOR FABIO ALCEU PARABENIZOU A INICIATIVA DO 

VEREADOR ALEXANDRE JACINTO E DISSE QUE O BENEFÍCIO DESTE PROJETO NÃO 

SE TRATA APENAS DE MAIOR COMODIDADE, MAS SIM DE UMA QUESTÃO DE 

RESPONSABILIDADE COM ESTAS PESSOAS QUE, APESAR DE JÁ ESTAREM 

CONTEMPLADAS NO ESTATUTO DA PESSOA IDOSA, MUITAS VEZES O 

ATENDIMENTO PREFERENCIAL NÃO É OFERECIDO DE UMA FORMA RÁPIDA E ÁGIL 

DENTRO DAS UNIDADES DE SAÚDE. O VEREADOR ELIAS DOS SANTOS TAMBÉM 

PARABENIZOU A INICIATIVA DO VEREADOR ALEXANDRE JACINTO E DISSE QUE 

DIANTE DO DESCASO TOTAL DA SAÚDE EM ARAUCÁRIA, QUANDO SE TRATA DE 

PESSOAS IDOSAS OU DEFICIENTES, O SOFRIMENTO É MAIOR. RELATOU CASO DE 

FAMÍLIA QUE ENFRENTA ESTE TIPO DE DIFICULDADE E DISSE QUE OS 

VEREADORES FAZEM SUA PARTE COM A APRESENTAÇÃO DE PROJETOS, MAS 

DEPENDE TAMBÉM DO EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE ULTIMAMENTE VEM PECANDO 

MUITO, ESPECIALMENTE NA ÁREA DA SAÚDE, E DISSE QUE É LAMENTÁVEL 

FICARMOS APENAS NAS PROMESSAS. O VEREADOR PEDIU AO SECRETARIO DE 

SAÚDE E À EQUIPE DE PLANEJAMENTO QUE OLHEM A SAÚDE COM MAIS RESPEITO 

E SEJAM DIGNOS DO POVO QUE ELEGEU OS ADMINISTRADORES DO MUNICÍPIO. O 

VEREADOR APARECIDO RAMOS PARABENIZOU O VEREADOR ALEXANDRE JACINTO 

PELA INICIATIVA DO PROJETO, OFERECENDO TODO O APOIO À APROVAÇÃO DO 

PROJETO. O VEREADOR FABIO PEDROSO TAMBÉM PARABENIZOU O VEREADOR 

ALEXANDRE JACINTO PELO PROJETO APRESENTADO E DISSE QUE DEVE SER 
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DADA PRIORIDADE NA CONTRATAÇÃO DOS PROFISSIONAIS PARA REPOR O 

PESSOAL DA ÁREA DA SAÚDE, PARA QUE SEJA FORTALECIDA A PROTEÇÃO 

BÁSICA DE SAÚDE PARA A POPULAÇÃO, EVITANDO AS CONSEQUÊNCIAS DE ALTA 

COMPLEXIDADE E NECESSIDADE DE INTERVENÇÕES CIRÚRGICAS E, AINDA, 

COMENTOU SOBRE A NECESSIDADE DA RETAGUARDA QUE É NECESSÁRIA AOS 

ATENDIMENTOS E TRATAMENTOS EM OUTROS HOSPITAIS, COMO O DO ROCIO, EM 

CAMPO LARGO, COM MAIOR CAPACIDADE DE ABSORVER PACIENTES DE 

ARAUCÁRIA, QUE HOJE ACABAM REPRESADOS NA UPA E NO HMA, POR FALTA DE 

CONDIÇÕES DE RESOLVER ALGUMAS PATOLOGIAS. A SENHORA PRESIDENTE, 

VEREADORA AMANDA NASSAR, DESTACOU QUE O IDOSO CONSIDERADO NO 

PROJETO É A PESSOA COM IDADE IGUAL OU SUPERIOR A SESSENTA ANOS, 

CONTUDO O CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO VEM SOLICITANDO QUE HAJA 

MUDANÇA DEVIDO AO ESTATUTO DO IDOSO CONSIDERAR COMO TAL A PESSOA 

COM IDADE A PARTIR DE SESSENTA E CINCO ANOS, E PARABENIZOU O VEREADOR 

AUTOR DO PROJETO PELA INICIATIVA. O VEREADOR ALEXANDRE JACINTO, AUTOR 

DO PROJETO, DISSE QUE O PROJETO É DE SUA INICIATIVA, MAS REPRESENTA A 

VONTADE DE TODOS OS VEREADORES QUE VEM COBRANDO AÇOES EM PROL DA 

SAÚDE DA POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA, AGRADECENDO A ATENÇÃO DOS 

VEREADORES COM RELAÇÃO AO QUE É NECESSÁRIO PARA AS MELHORIAS NA 

ÁREA DA SAÚDE DE NOSSO MUNICÍPIO. O PROJETO FOI APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDAS 

AO PROJETO DE LEI N° 27/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI 

NOGUEIRA. APROVADAS PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 27/2019, DE AUTORIA DA 

VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. SÚMULA: "DISPÕE SOBRE O ENVIO DE 

INFORMAÇÕES E RESPOSTAS À CÂMARA DE VEREADORES SOBRE AS INDICAÇÕES 

E OS PEDIDOS DE PROVIDÊNCIAS REMETIDOS AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL 

DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AS EMENDAS INCORPORADAS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 327/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR 

ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 350/2019, DE AUTORIA DO 

VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 351/2019, DE 

AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS. APROVADA PELA 
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UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO 

N° 352/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS. APROVADA 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO N° 349/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 377/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO 

PEDROSO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 370/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA 

MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 384/2019, DE 

AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO N° 381/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO N° 383/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO 

RAMOS ESTEVÃO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 83/2019, DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

REQUERIMENTO N° 136/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 137/2019, DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO 

ESPAÇO DESTINADO À EXPLICAÇÃO PESSOAL, ONDE FEZ USO DA PALAVRA, 

PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR APARECIDO RAMOS, QUE COMENTOU SOBRE A 

PARTICIPAÇÃO DOS VEREADORES EM REUNIÃO NO HOSPITAL MUNICIPAL DE 

ARAUCÁRIA PARA TRATAR DE ASSUNTOS RELATIVOS AOS ATENDIMENTOS NA 

ÁREA DA SAÚDE E RELATOU QUE A NOVA DIRETORIA DO HOSPITAL PROMETEU 

MELHORIAS NO ATENDIMENTO PARA MINORAR O SOFRIMENTO DA POPULAÇÃO, 

INCLUSIVE COM AUMENTO DO NÚMERO DE MÉDICOS E DISSE QUE OS 

VEREADORES VÃO CONTINUAR AS COBRANÇAS PARA QUE AS MELHORIAS SEJAM 

EFETIVDAS. O VEREADOR ALEXANDRE JACINTO AGRADECEU O APOIO DA GUARDA 

MUNICIPAL EM OCORRÊNCIA NO MUNICÍPIO NESTA SEMANA NA AVENIDA 

AVESTRUZ, QUANDO ESTA ATENDEU UM CASO DE VIOLÊNCIA, COM MUITA 
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RAPIDEZ E EFICIÊNCIA, PARABENIZANDO O TRABALHO REALIZADO. O VEREADOR 

FALOU SOBRE A CRIAÇÃO DA NOVA SECRETARIA MUNICIPAL EXTRAORDINÁRIA DE 

POLÍTICAS PÚBLICAS NA ADMINISTRAÇÃO DO MUNICÍPIO, E DISSE QUE O 

PREFEITO, EM SUA CAMPANHA ELEITORAL, DIZIA QUE SERIAM CORTADOS OS 

GASTOS PÚBLICOS E, NO ENTANTO, AGORA CRIA UMA NOVA, POR MEIO DE 

DECRETO, PARA TRABALHAR JUNTO COM A SECRETARIA DE PLANEJAMENTO, E 

COMENTOU QUE OU O SECRETÁRIO DE PLANEJAMENTO É FRACO OU A NOVA 

PASTA FOI CRIADA PARA SER UM NOVO CABIDE DE EMPREGOS, POR ISSO 

LEVANTAM-SE DÚVIDAS QUANTO A ESTA AÇÃO DO PREFEITO AO CRIAR NOVOS 

CARGOS COMISSIONADOS, POR ISSO DEIXOU SEU VOTO DE REPÚDIO AO 

PREFEITO PELA CRIAÇÃO DE UMA NOVA SECRETARIA MUNICIPAL NA 

ADMINISTRAÇÃO. O VEREADOR ELIAS DOS SANTOS COMENTOU SOBRE O 

DECRETO DE CRIAÇÃO DA SECRETARIA EXTRAORDINÁRIA DE POLÍTICAS 

PÚBLICAS, E AGRADECEU AO PREFEITO PELA  INICIATIVA, PORQUE SE ELA FOR 

TRABALHAR DA FORMA COMO ESTÁ PROPOSTA NO DECRETO, ELA SERÁ DE 

EXTREMA IMPORTÂNCIA PARA QUALQUER GOVERNO, DEVIDO À DEFICIÊNCIA DE 

PLANEJAMENTO E DE OUTRAS DEFICIÊNCIAS QUE VEM SENDO VERIFICADAS NO 

MUNICÍPIO, POIS AS ATRIBUIÇÕES PROPOSTAS REPRESENTAM UMA FUNÇÃO DE 

GRANDE IMPORTÂNCIA PARA O MUNICÍPIO. DISSE QUE AS PESSOAS QUE VIEREM 

A COMPOR ESTA NOVA PASTA SEJAM DE COMPETÊNCIA E COM PREPARO PARA 

REALIZAR O TRABALHO A QUE SE PROPÕE, NÃO APENAS PARA SER OCUPADA 

COM PESSOAS LIGADAS AO PREFEITO SEM O COMPROMETIMENTO COM O 

MUNICÍPIO, PORTANTO, QUE VENHA PARA AJUDAR NA RESOLUÇÃO DOS 

PROBLEMAS. O VEREADOR ALEXANDRE JACINCTO, EM APARTE CONCEDIDO, 

DISSE SER CONTRA A CRIAÇÃO DA NOVA PASTA PORQUE AS ATRIBUIÇÕES 

CRIADAS JÁ FAZEM PARTE DAS COMPETÊNCIAS DA SECRETARIA DE 

PLANEJAMENTO, PORTANTO SERÃO DUAS SECRETARIAS PARA FAZER O MESMO 

TRABALHO. O VEREADOR ELIAS DOS SANTOS, RETOMANDO A PALAVRA, 

COMENTOU QUE QUANDO NÃO SE CONSEGUE EXECUTAR TODAS AS SUAS 

FUNÇÕES, DEVEM-SE CONTRATAR COLABORADORES PARA MELHORAR A GESTÃO, 

POR ISSO SERÁ DADA A LIBERDADE PARA ESTA CRIAÇÃO, MAS QUE SERÁ 

ACOMPANHADA DE PERTO, COM FERRAMENTAS PARA QUE POSSA REALIZAR O 

TRABALHO PROPOSTO. O VEREADOR FABIO ALCEU COMENTOU QUE É 

IMPORTANTE, MESMO EXISTINDO OS DOIS LADOS A SEREM CONSIDERADOS, POIS 

UMA SECRETARIA TEM QUE TER UM SUPORTE ADEQUADO PARA PODER REALIZAR 
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O TRABALHO PROPOSTO, E AS ATRIBUIÇÕES APRESENTADAS VÃO DE ENCONTRO 

AO QUE SE NECESSITA PARA AS POLÍTICAS PÚBLICAS NO MUNICÍPIO, MAS QUE 

DEVE SE AGUARDAR COMO A NOVA SECRETARIA VAI SE COMPORTAR PARA SE 

TER UMA IDEIA CLARA A RESPEITO. O VEREADOR PARABENIZOU OS PEDAGOGOS 

DE ARAUCÁRIA PELA PASSAGEM DE SEU DIA, E COMENTOU SOBRE O PROJETO DE 

LEI QUE TRATA DA ALTERAÇÃO NA NOMENCLATURA DE PEDAGOGO PARA 

PROFESSOR PEDAGOGO, QUE VAI DAR MAIS ESTABILIDADE E GARANTIAS A ESTES 

PROFISSIONAIS, E CITOU PALAVRAS DE NELSON MANDELA, QUE “A EDUCAÇÃO É A 

ARMA MAIS PODEROSA QUE VOCÊ PODE USAR PARA MUDAR O MUNDO”. FALOU 

SOBRE A REUNIÃO DA SEMANA PASSADA ENTRE OS VEREADORES E A DIREÇÃO 

DO HOSPITAL MUNICIPAL, ONDE HOUVERAM INFORMAÇÕES E COLOCAÇÕES DE 

QUE ESTÁ SENDO CUMPRIDO O CONTRATO E QUE ESTÁ TUDO EM DIA, E DISSE 

QUE ESTE NÃO É MAIS O MOMENTO DE SE OUVIR JUSTIFICATIVAS E SIM DE 

ATITUDES, QUE SÓ SERÃO EFETIVADAS SE FOREM MUDADAS AS PRÁTICAS E É 

ISSO QUE SE ESPERA QUE ACONTEÇA COM O NOVO DIRETOR DO HOSPITAL. 

DISSE QUE PELO GASTO QUE SE TEM COM O HOSPITAL O RETORNO QUE A 

POPULAÇÃO ESTÁ TENDO É TOTALMENTE INCOMPATÍVEL COM O QUE É 

INVESTIDO, POR ISSO SE NÃO HOUVER POSSIBILIDADE DE MELHORA QUE O 

INSTITUTO QUE ADMINISTRA O HOSPITAL SAIA E SEJA CONTRATADO OUTRO. A 

VEREADORA LUCINEIA DE LIMA FALOU SOBRE O DECRETO QUE DETERMINA QUE 

OS POLICIAIS DA GUARDA MUNICIPAL REALIZEM EXAMES TOXICOLÓGICOS 

PERIODICAMENTE, E DISSE QUE O SERVIÇO DA GUARDA É BEM AMPLO, 

REALIZANDO SERVIÇOS DE PREVENÇÃO DE CURTO, MÉDIO E LONGO PRAZO, DE 

SEGURANÇA CIDADÃ E COMUNITÁRIA, PROMOVENDO A FIGURA DA AUTORIDADE 

COM A POPULAÇÃO, PROMOVENDO A CIDADANIA, A PAZ E SE POSICIONANDO 

CONTRA QUALQUER FORMA DE MANIFESTAÇÃO DE VIOLÊNCIA E USO INDEVIDO 

DE DROGAS, ALÉM DE PROMOÇÃO DA GUARDA MIRIM, PALESTRAS SOBRE OS 

TEMAS DA VIOLÊNCIA DOMÉSTICA, ESCOLAR E USO INDEVIDO DE DROGAS, ALÉM 

DE OUTRAS ATIVIDADES, POR ISSO CONSIDEROU IMPORTANTE O OBJETIVO DO 

REFERIDO DECRETO, POIS PODERÁ CONTRIBUIR PARA TRAZER MAIS SEGURANÇA 

AOS SERVIÇOS PRESTADOS À POPULAÇÃO. A VEREADORA AMANDA NASSAR 

DISSE QUE ALGUNS VEREADORES FORAM PROCURADOS PARA FALAR A RESPEITO 

DOS EXAMES QUE OS INTEGRANTES DA GUARDA MUNICIPAL ESTÃO FAZENDO, 

MAS ACREDITA QUE A AÇÃO SEJA IMPORTANTE PORQUE A DROGA É UM 

PROBLEMA MUITO SÉRIO DENTRO DO MUNICÍPIO, E TODOS TRABALHAM PELO SEU 
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COMBATE, ONDE A GUARDA MUNICIPAL É UMA REFERÊNCIA NA QUAL SE 

DEPOSITA TODA A CONFIANÇA E EXPECTATIVAS DE SEGURANÇA DENTRO DO 

MUNICÍPIO. FALOU SOBRE A MUDANÇA DE NOMENCLATURA DO PEDAGOGO NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA PARA PROFESSOR PEDAGOGO, COM A DISCUSSÃO 

SOBRE A FUTURA APOSENTADORIA DESTA CATEGORIA E, COMO PEDAGOGA, 

ENTENDE QUE A EDUCAÇÃO NA SALA DE AULA E OS PROJETOS NAS ESCOLAS 

ACONTECEM SEMPRE COM A PARTICIPAÇÃO DOS PEDAGOGOS, E SOLICITOU 

MAIOR AGILIDADE NA TRAMITAÇÃO DO RESPECTIVO PROJETO DE LEI QUE VISA 

FORMALIZAR ESTA EXPECTATIVA. A SENHORA PRESIDENTE FALOU SOBRE AS 

ATIVIDADES AMANHÃ NA CÂMARA MUNICIPAL QUANDO SERÃO RECEBIDOS CERCA 

DE CENTO E VINTE ESTUDANTES DA ESCOLA MUNICIPAL EGIPCIANA SWAIN 

PARANÁ CARRANO, PARA VISITA DENTRO DO PROGRAMA “CRESCENDO COM 

CIDADANIA”, QUE SE REPETIRÁ TODAS AS QUARTAS-FEIRAS, EM UMA 

OPORTUNIDADE PARA DEBATES E CONHECIMENTOS SOBRE O FUNCIONAMENTO 

DA CASA LEGISLATIVA. A PRESIDENTE FEZ A CONVOCAÇÃO DE SESSÃO 

EXTRAORDINÁRIA PARA SER REALIZADA AMANHÃ, DIA VINTE E TRÊS DE MAIO DO 

CORRENTE, ÀS QUATORZE HORAS, PARA A SEGUNDA VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI Nº 2249/2019, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL, EM VIRTUDE DE SE 

TRATAR DE PROJETO DE INTERESSE PÚBLICO EM REGIME DE URGÊNCIA, QUE 

VISA A ADESÃO DO MUNICÍPIO À AGÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO TURÍSTICO DA 

REGIÃO DAS ROTAS DO PINHÃO, CUJO ÚLTIMO PRAZO PARA ENTREGA DE 

DOCUMENTAÇÃO PARA ADESÃO É NO DIA VINTE E CINCO DE MAIO DO CORRENTE.  

NÃO HAVENDO MAIS INSCRITOS, A SENHORA PRESIDENTE, APÓS AS 

CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A 

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 


